甲府ジェムマーケット2022

春、四月の麗かな日差しの中、東へと車を走らせて行くとアルプスの山並みの向こうに突然富士山が視界へ飛び込んで来ました。初めて山梨側から見る富士の壮大な風景に心躍らさずにはいられません。目指すは甲府、憧れの宝石加工の街。毎年四月に甲府駅前広場でジェムマーケットが開催される事は数年前から SNS などで知ってはいました。関西から山梨はなかなかの距離で行く決意が容易には出来なかったのですが、今年は思わず機会を得たのです。

開催時間少し前に現地に着いたのですが客の行列は会場をぐるり一周するかと思われる程に長い。その行列を縫ってスタッフが手際良く検温と QR コードによる登録を進めていたので、オープンすると驚く程スムーズに入場することが出来ました。

今までに数多くのミネラルショーに参加して来ましたが、この甲府ジェムマーケットはお そらく唯一の屋外開催ショーというのが特徴であり、心惹かれた理由でもあります。そして その期待に違えることなく太陽の下、屋外の空気で見るショーは新鮮味に溢れていました。 ルースやジュエリーは太陽光で見るのが一番綺麗だと普段も個人的には思っているので、 ここぞと言うお気に入りのリングやネックレスを着けて訪れるのもお勧めです。

そして来年以後ジェムマーケットに行かれる方は公式の twitter アカウントをフォローする 事をお勧めします。出店業者さんのいちおし商品の紹介や数多くの体験イベントの予約を する事が出来ます。凄腕職人さんによる研磨体験、ワイヤーラッピング、石留め体験。お子 さんにでも簡単に出来る宝石すくいなども人気でした。

歴戦のマニアだけでなく、家族皆で楽しめる雰囲気なので、観光がてら来られるのもよいと 思います。そういえば今年は桜が丁度見頃で素晴らしい日程でした。

宝石加工の街ならではといえばジュエリーの価格が信じられないくらい安いという点も挙 げておきます。カードを使えるお店も多いので安心、ではなく使いすぎにも御注意を。

しかしながらお祭りの雰囲気にお財布の紐が緩んでしまうのも仕方ないかもしれませんね。 せっかく来たのだから思い出込みで、素敵な商品に出会えた事はやはり運命なのです。 駅前の立地の良さに歩いて地元名物を愉しめるのも良かったです。ほうとうと鶏もつに舌鼓を打ち、お土産もしっかりと買い込みました。そして残りの時間は最後までジェムマーケットでお店を見て回ります。くたくたに疲れながらも心と鞄の中はキラキラしたジュエリーとルースでいっぱいです。

このイベントがなければ甲府という街に来る事はおそらくなかったと思います。趣味と観光を目一杯楽しめる良い機会だったと心から思いました。

また来年来られたら良いなと、今から来年のスケジュール張を眺めつつ。







